



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P120689

Comptoir Suisse 2013: Stand der trikantonalen Vorbereitungsarbeiten und Finanzierung des kantonalen Projektkostenbeitrages aus den Mitteln des Swisslos-Fonds

- ://:
1. Der Regierungsrat stimmt der Präsentation des Kantons Basel-Stadt zusammen mit den Kantonen Basel-Landschaft und Jura als Gastregion am Comptoir Suisse 2013 zu und nimmt von der vorgelegten Projektorganisation Kenntnis.
 2. Die Federführung des trikantonalen Gastauftrittes anlässlich des Comptoir Suisse 2013 liegt beim Kanton Basel-Stadt, wobei das Projekt im Präsidialdepartement namentlich der Abteilung Ausenbeziehungen und Standortmarketing angesiedelt ist.
 3. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt wird in der trikantonalen Regierungsdelegation (Steuerungsausschuss) vertreten durch den Vorsteher des Präsidialdepartements. In dieser Funktion übernimmt er gleichzeitig auch die Leitung des trikantonalen Steuerungsausschusses.
 4. Die Finanzierung des baselstädtischen Kostenanteils von CHF 280'000 erfolgt aus Mitteln des Swisslos-Fonds. Die Auszahlung erfolgt mittels zwei Zahlungen (je 140'000 Franken im Jahre 2012 und 2013). Dieser Beitrag ist im Sinne eines Kostendaches zu verstehen. Die Auszahlung erfolgt vorbehältlich der Zahlungen der Kantone Basel-Landschaft und Jura in anteiligem und vorgesehenem Ausmass.

Begründung

Die Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Jura präsentieren sich als Gastregion am Comptoir Suisse 2013. Dieser gemeinsame Auftritt erfolgt auf Einladung MCH Beaulieu Lausanne. Jedes Jahr ist ein Land, eine Region oder eine Stadt an der Messe präsent und kann sich so als Ehrengast an der Messe im Beaulieu Lausanne präsentieren. Ziel ist es, die wirtschaftlichen und kulturellen Beziehungen zwischen

der Schweiz und der Gastregion zu entwickeln und zu festigen. Der Auftritt des Ehrengastes am Comptoir Suisse ist ein prägnanter und wichtiger Messebestandteil. Er erfolgt traditionell in Form einer Sonder-schau und eines Auftritts am Tag der Gastregion mit einem breit gefächerten Bühnenprogramm, einem kleinen Umzug und einer Tierschau auf dem Gelände des Comptoir Suisse. Die drei Kantone haben sich darauf geeinigt, dass bei diesem trikantonalen Projekt der Kanton Basel-Stadt die Federführung hat.

